

Bürgermeister Dr. Storch bezieht sich auf eine frühere Bekanntgabe und teilt mit, dass er am 03. März im Kloster Marienthal ein Gespräch mit den rheinland-pfälzischen Landesministern Sabine Bätzing-Lichtenthäler (SPD) und Dr. Volker Wissing (FDP) und anderen Akteuren mit dem Ziel „Erhalt des Bahnhalt punktes Marienthal“ geführt habe. Aus Eitorfer Sicht sei das für zahlreiche Pilger von Bedeutung. Auch die Marienthaler Gastronomie unter Federführung von Uwe Steiniger habe deutlich gemacht, wie sehr die Entwicklung des Ortes von der weiteren Erreichbarkeit per Bahn abhängt. Wie angesichts der Komplexität des Themas zu erwarten war (die Zielvorgabe ist eine deutliche Reduzierung der Fahrzeiten auf der eingleisigen Bahnstrecke zwischen Limburg und Au), gebe es keine schnelle Lösung. Weitere Gespräche der Marienthaler Gastronomen im Mainzer Verkehrsministerium seien vorgesehen. Ein Schreiben des Ministers Dr. Wissing ist als **Anlage 3** beigefügt.